

# KLIK PUBLIK

## KPU Kota Kediri Gelar Debat Publik Pertama Pilkada 2024

Prijo Atmodjo - [KOTAKEDIRI.KLIKPUBLIK.COM](http://KOTAKEDIRI.KLIKPUBLIK.COM)

Nov 2, 2024 - 08:20



KOTA KEDIRI - KPU Kota Kediri menggelar debat publik pertama pasangan calon Walikota dan Wakil Walikota Kediri Vinanda Prameswati -KH.Qowimuddin nomor urut 01 dan Ferry Silviana Feronica-Regina Nadya Suwono nomor urut 02.

Debat pertama berlangsung di Insumo Kediri Convention Center (IKCC) Jalan Urip Sumoharjo Kota Kediri, Jumat (1/11/2024) pukul 19.30 WIB.

Debat Pertama ini mengusung tema 'Sumber Daya Manusia, Kualitas Hidup, dan Layanan Publik Menuju Kota Kediri Yang Lebih Baik,' dan sejumlah sub tema di antaranya Layanan Dasar dan Pengentasan Kemiskinan.

Pelaksanaan debat pertama melakukan 6 segmen.

Segmen Pertama, pemaparan visi misi dari masing-masing calon Walikota Kediri.

Segmen kedua dan ketiga, pendalaman visi misi dan menjawab pertanyaan panelis. Segmen keempat, tanya jawab antar Wakil Walikota disertai sanggahan.

Segmen kelima, tanya jawab antar calon Walikota disertai sanggahan.

Segmen keenam, pernyataan penutup dari masing-masing paslon.

Ketua KPU Kota Kediri Reza Cristian dalam sambutannya bahwa malam ini pelaksanaan debat pertama pasangan calon Walikota dan Wakil Walikota Kediri dalam rangka kampanye metode debat publik dengan meyakinkan masyarakat Kota Kediri yang punya hak pilih untuk memilih calon Walikota Kediri pada pemilihan Walikota dan Wakil Walikota Kediri tahun 2024.

"Selanjutnya untuk debat publik kedua yang akan dilaksanakan pada tanggal 20 November 2024. Momen debat ini penting untuk meyakinkan pemilih di Kota Kediri, yang berdasarkan langsung umum bebas dan rahasia jujur dan adil sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang ada," ucapnya.

Reza berharap semoga debat pertama ini dapat membuka wawasan para pemilih pada tanggal 27 November 2024 yang ada di TPS masing-masing. KPU Kota Kediri sudah menyiapkan 405 TPS tersebar di Kota Kediri. Debat pertama ini bertujuan untuk bisa mengetahui profil, gagasan dalam bentuk visi misi dan program dari kedua paslon.

"Dengan debat pertama ini dapat meningkatkan partisipasi pemilih pada calon Walikota dan Wakil Walikota tahun 2024. Diharapkan Pilkada Kota Kediri 2024 dapat berjalan demokratis lancar aman tertib dan sukses sehingga melahirkan pemimpin terbaik bagi Kota Kediri," harapnya. (adv)